
幼幼儿儿大大脑脑早早期期应应该该咋咋开开发发
国家级早教专家林子奥24日为您讲早教

本报11月13日讯(记者
朱桂杰) 10月底，中国关

心下一代事业联盟创新与
发展研讨会在北京隆重召
开。在这次会议上，有10位
从全国范围内评选出来的
优秀早教专家，被授予“国
家级早教专家”荣誉证书，
并被特聘为“中国关心下一
代事业联盟专家委员会成
员”。其中，来自烟台市南通
路小学的林子奥也在其中，
她和我国早教之父冯德全
教授同台领取了证书，并进
行了关于儿童早期开发内
容方面的发言，得到了与会
专家一致好评。近日，记者
专访了林子奥。

“现在许多80后当上了
父母，都希望能给孩子一个
良好的教育引导，也意识到
早期教育对孩子成长发育
的重要性，但面对孩子在成
长期出现的各种状况，很多
人却束手无策。”林子奥说。

林子奥说：“孩子的早
期教育，家庭扮演着最重要
的角色。早教与其说是教孩
子，还不如说是教父母。在
早期教育阶段，孩子与家
庭、与父母的接触时间是最
多的，父母只有知道什么时
间是孩子的敏感期，才能抓
住孩子的敏感期，并有效地
利用这个时期对孩子各方
面能力进行适度开发和强

化。”
林子奥建议家长在孩

子早期教育阶段，不需要让
孩子学到什么知识、记住多
少单词，而是要注重培养孩
子的能力，例如记忆力、动
手能力、抗压能力以及人际
交往能力等等。只有智力因
素和非智力因素共同发展，
孩子才能发展得更好。

对于儿童的早期教
育，林子奥老师有着多年
的丰富经验。本报“齐鲁早
教公益大讲堂”第二讲将
于11月24日上午9:30-11:
30，在中国银行三楼多功
能会议厅开讲，咨询电话
15506483377。

黄黄冈冈名名师师来来烟烟讲讲解解初初高高中中学学习习
现场将设名师问答，家长有问题可现场提问

本报11月13日讯(记者
马文杰) 齐鲁晚报联合

太奇教育集团举办的“齐鲁
家长公益课堂”将于本月17

日在烟台开讲。本次活动，
我们邀请到黄冈特级教师
陈绍荣，为大家讲解科学的
家庭教育和高效的学习方
法，主讲内容是如何帮助孩
子迎战中高考。

陈绍荣是湖北黄冈中
学退休干部、功勋教师。曾
任高中语文教师30年，兼
备课组长10年，级部主任9

年，班主任27年，其中任湖
北省理科实验班班主任9

年。亲手送高中毕业生530

余人，其中先后有4人获国
际数理化奥赛三金一银，

135人获国家学科联赛一
等奖，66人考入(含保送)清
华、北大，466人升入全国
综合排名前10名大学。

任教期间，4次组织过
湖北八大名校联考并命
题，多次为黄冈市高三统
考命题，先后为全国5000

多赴黄冈中学考察的教育
专家、行政、校长介绍过黄
冈中学的办学理念、教学
经验和管理机制。主编过
中国科学出版社龙门书局
出版的各科《中学生基础
知识完全手册》、《黄冈学
法》系列丛书，发表过20余
篇教育教学论文，成功探
索了六环五级学习法，对
课程改革、高考改革和素

质教育有较深研究。
“齐鲁家长公益学堂”

活动得到了广大学生家长
的关注，家长们纷纷表示
非常喜欢这样的活动，家
住福山区的刘先生，他的
孩子虽然还在小学，但个
性非常鲜明，因此在沟通
上让刘先生非常头疼，他
希望通过讲座了解一些科
学的教育、沟通方法，让自
己成为孩子的好朋友。

本次活动需凭票入
场，领票地址：芝罘区环山
路3号润利大厦1509室，咨
询电话：0 5 3 5- 6 7 9 1 3 9 2
18663878225，活动开讲时
间：11月17日(本周日)14：
00。
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《医保结算“半天制”引患者质疑》追踪

先先说说上上午午不不办办结结算算，，后后来来又又能能办办
烟台山医院南院工作人员说法前后矛盾，记者调查医保结算仍是“半天制”

记者探访>>

医保结算
仍只能上午办

13日下午1点半左右，记者
以患者家属身份，再次来到烟台
山医院南院住院处。起初该处只
有一名工作人员坐在入院登记、
医保登记的窗口前，记者上前询
问，下午能否进行医保结算报
销。

该工作人员仔细核对记者
医保类别后明确表示，城镇医疗
保险登记后得上午报，要求记者
在星期一上午到星期五上午来
报销。

期间，先后有3名患者到住
院处办理相关业务，其中有一位
患者家属办理新农合。当得知烟
台山医院南院城镇医保报销只
能上午结算时，这位家属说，家
里有人生病已经焦头烂额，如果
患者出院就能办理结算能带来
很大方便。“毕竟工作日都上班，
趁接病号回家顺便办理出院手
续最好不过。”该患者家属说。

医院回应>>

不办理是怕麻烦，属于个人行为
下午2点左右，记者来到

烟台山医院南院综合办公室
了解情况，该办公室的工作人
员称，负责人刚刚离开，正赶
往烟台山医院北院宣传处。

随后，记者拨通该负责人
的电话，她告诉记者已经了解
到相关内容，需要与总院沟通
后再给记者答复。电话中该负
责人说，“(不办理)是医保处怕

麻烦，属于个人行为。”
随后该负责人又告诉记

者，关于半天结算的情况需要
等待医院总院宣传处的回复，
之后匆忙挂断电话。

说法存疑>>

能不能上午办理，工作人员说法矛盾

13日下午，记者来到烟台
山医院南院住院处医保结算
窗口。记者以患者家属的身
份，先后3次明确询问城镇医
保报销能否下午办理时，该工
作人员都称只能上午办理。

记者表示医院离家较远

需来回奔波，该工作人员说，
病人先出院就行，到时候家
人带资料再来结算就可以。

随后，记者表明身份后，
该工作人员又说，“可以办
理，刚才说不可以是因为没
有听清楚，以为是新农合。”

医院住院处负责人告诉记
者，不涉及医保报销的病人下
午都可以结账出院，但是医保
报销的不可以，由于烟台山医
院分南北两个院区，下午南院
要向总院报表、存现，比较忙
碌，所以才不能办理。

患者周五下午出院，结算却要
等到下周一上午，此事报道后引发
很多市民热议。对此，山东省人大
代表王全杰认为，医院本应该方便
患者，如果为了医院某几个人报
表、存钱忙碌，给需要结算的患者
带来很大不便，违背医院服务为民
的理念。

“医院的这种行为，与现在国
家十八届三中全会提倡的服务群
众相悖，应该借此机会，好好学习
会议精神并针对问题加以整改。”
王全杰说，“辛苦一个人，便利千万
人”才是公职人员应该做的事情，
而不能因为方便几个人，让很多患
者不方便。

王全杰称，距离市区比较近的
市民可能感觉不明显，但是对于距
离医院比较远的患者来说，他们来
一趟医院要坐上几小时的车，路
费、餐饮费这些都是开销，老百姓
赚的都是辛苦钱，不应该浪费在这
些方面。

现在公权机构的“便己措施”
越来越少，应该发现一个消灭一
个。“其实，纠正这种事情也很容
易，主要看是否有决心。”王全杰
说，家里有患者，即使出院也需要
照顾，医院应该多为患者考虑，好
好整改。

山东省人大代表王全杰>>

医院应该

多为患者考虑

13日下午
两点多，烟台山
医院南院住院
处结算窗口，一
工作人员称医
保结算只能上
午办理。 本报
记者 摄

本报记者

周五下午出院，医保结
算却要等到下周一上午，本
报13日报道了《医保结算“半
天制”引患者质疑》的消息，
不少患者质疑“事难办”。13
日，记者再次来到烟台山医
院南院，发现城镇医疗报销
仍然只能上午结算。烟台山
医院南院综合办公室负责人
称，这是医生个人行为。
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